

8月

。わたくもだより

令和2年8月17日
社会福祉法人 共生会
白鳥ふたば保育園
担任：遠藤 平塚

長い梅雨もようやく明け、強い日差しと共に本格的な夏がやってきました。だんだんと身体の動きも活発になってきて、活動範囲が広がり遊びが楽しくなってきたわたくもクラスの子どもたち。この時期だからこそできる遊びも経験しながら楽しんでいます。まだまだ暑い日が続きますが、こまめな水分補給・休息をしっかりとりながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



一暑い夏も快適に、楽しくー



その日の気温・子どもたち一人ひとりの体調に合わせて、水遊びや沐浴を取り入れながら心地良い時間を過ごせるようにしています。園での初めての沐浴では大泣きして沐浴槽に入りたがらなかった子も、今では玩具を片手に気持ち良さそうにゆったりと沐浴を楽しんでいます。天気の良い日にはテラスに出て水遊びを行っています。タライに水を張ると手を入れてピチャピチャと音を立て、跳ね返ってくる水にびっくりしながらも笑顔で楽しんでいます。



★ウォーターマット遊び



感触遊びの一つとして、布団圧縮袋に水を入れた大きなウォーターマットで遊びました。初めての感触に不思議そうな表情を浮かべていた子どもたちでしたが、手の平で触ってみたり、マットの上に座るなどして“ひんやり”を感じているような姿がありました。

☆小さな袋にも水を入れてみました！



触ったり、叩いたり、持ち上げたり、顔にくっつけたりとそれぞれ思い思いに楽しんでいました。
袋を重ねているため両手で強く握んでも破れないで袋がシャカシャカする音も面白いようでした。
気温が高く外に出られない日でも室内で涼みながら夏らしい遊びができる笑顔いっぱいな子どもたちです！